
《ロータリーソング》
◯　君が代・我らの生業・信濃の国

《会 長 報 告》
◯　皆さんこんにちは。本日から2022-2023
年度の活動がスタートいたします。１年間
どうぞよろしくお願い申し上げます。さて、
ロータリーの年度は７月に始まりますが何
故なのでしょうか？欧米は９月始まりのイ
メージがあるので、私も不思議に思ってい
ました。調べてみますと、ロータリーが国
際大会を行うようになった頃、８月下旬の
国際大会開催日を年度最終日としていたそ
うです。その後、その大会での財務報告の
ために準備期間が必要とのことで６月30日
が年度最終日とされ、今日に至っていると
いうことでございます。本年度の国際ロー
タリーの会長はジェニファー・ジョーンズ
さんです。カナダのウィンザー・ローズラ
ンド・ロータリークラブに所属されていま
す。国際ロータリー初の女性会長というこ
とで、メッセージを拝聴したところ、これ
までの男性会長とは、やはり表現や感性が
違うように感じたというところが私の率直
な感想です。本年度国際ロータリーのテー
マは「イマジン・ロータリー」ということ
で、ロータリー会員が創造力をふくらませ
て、世界のありたい未来や夢を描き、それ
を実現させるように行動することを促して
います。また、国際ロータリーでは、Ｄ．
Ｅ．Ｉというクラブのあり方の指針を示し
ています。ＤはDIVERSITY（ダイバーシ

ティ）多様性。Ｅは、EQUITY（イクイティ）
公平さ。Ｉは、INCLUSION（インクルー
ジョン）包括性。ということです。簡単に
説明しますと、ダイバーシティは「多様な
方々をクラブに受け入れましょう」という
こと。イクイティは、「会員を公平に扱い
ましょう」ということ。とりわけ、ロータ
リーが提供する機会を会員が均等に分け合
うことを強調されているようです。そして、
インクルージョンは、「会員が歓迎され、
大切にされ、尊重されて、温かく包み込む
ようなクラブ環境を作りましょう」という
こと。当クラブでも、これらを受け止めて
クラブのありようを模索して参りたいと
思っています。続いて、第2600地区・上沢
ガバナー年度の方針に触れるべきところで
すが、こちらは次の機会にお話をさせてい
ただきたいと思います。本日はこの後、ク
ラブ年次総会が予定されています。当クラ
ブの基本方針については、総会に付随して
お話しさせていただきます。どうぞよろし
くお願いいたします。

《誕 生 祝 い》
◯�　今月お誕生日をお迎えの皆様おめでとう
ございます。
ご本人：渡辺　敬六君、竹村　國彦君
　　　　篠田　　諭君

《お誕生日の歌》
◯�　ご夫人がお誕生日をお迎えの皆様には、
お花を届けさせて頂きます。

ロータリーはみんなを幸せにする
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ご夫人：竹村　國彦君（美苗さん）
　　　　土屋龍一郎君（真弓さん）
　　　　原田　政和君（多恵美さん）
　　　　齋藤　英明君（由美子さん）

《在 籍 賞 表 彰》
○　７月入会の皆様おめでとうございます。
岡宮　照行君（43年）、春日　英廣君（39年）
土屋龍一郎君（14年）、篠田　　諭君（11年）
千野　貴文君（11年）、倉石　智典君（９年）
原田　政和君（８年）、岩崎　佳人君（６年）
袖山　榮輝君（５年）、薮塚　謙一君（２年）
神津富治男君（１年）

《幹 事 報 告》
◯　理事会報告
　 2021～2022年度収支決算書（案）・2022
～2023年度収支予算書（案)についてご承
認いただきました。この後のクラブ総会に
て皆様にお諮りいたします。
　 新入会員の件
　牧野元拓君の後任で東日本電信電話㈱長
野支店副支店長の棚橋裕弥氏、宮原博之君
の後任で㈱八十二銀行常務執行役員吉村繁
氏の入会を承認いたしました。次週の例会
よりご出席いただくよう進めさせていただ
きます。
　 ７月のプログラムについて確認いたしま
した。納涼会は夜間例会の予定です。よろ
しくお願いいたします。
○　配布物について
　クラブ計画書、会員必携、ロータリーの
友、月信、週報カバーは来週13日に配布い
たします。会員サービス委員の皆様、ご協
力をよろしくお願いいたします。
○　会費請求のお願い
　近々今年度上半期の会費納入のお願いを
郵送致しますのでよろしくお願いします。
○　例会変更のお知らせ
長野西RC� ７月22日（金）祝日のある週

のため、休会いたします。
� ＊定刻受付はいたしません。
� ８月５日（金）納涼会のため、

時間と場所を変更いたします。
� ＊定刻受付をいたします。

� ８月12日（金）祝日のある週
のため、休会いたします。

� ＊定刻受付はいたしません。
長野北東RC� ７月18日（月）祝日のため、

休会いたします。
� ＊定刻受付はいたしません。
� ７月25日（月）納涼会のため、

場所を変更いたします。
� ＊定刻受付をいたします。
� ８月８日（月）祝日のある週

のため、休会いたします。
� ８月15日（月）お盆のため、

休会いたします。
� ８月29日（月　理事会の決定

により休会いたします。
� ＊定刻受付はいたしません。

《出　席　報　告》
本　日 出　席 欠　席 出席率

会員数53名 29名 24名 54.71％
前々回　６月８日 訂正出席率　80.76％

《ニコニコボックス》
誕生日祝い：篠田　　論君、渡辺　敬六君
夫人誕生祝い：原田　政和君、齋藤　英明君
在　籍　賞：篠田　　諭君、千野　貴文君
　　　　　　　岩崎　佳人君、岡宮　照行君
　　　　　　　神津富治男君、原田　政和君
　　　　　　　倉石　智典君
◯　2022－23年度が始まりました。１年間、
ご支援を宜しくお願い申し上げます。

� 千野　貴文君
◯　いよいよ千野年度がはじまります。期待
しております。� 永井　真介君

◯　７月から、北信第２グループのガバナー
補佐を担当させて頂きます。長野東RCの
千野会長さんはじめ皆様と一緒に頑張りた
いと存じます。よろしくお願い申し上げま
す。� 岩本　　弘君

◯　千野年度のスタートを祝して！
� 横田　一尊君
◯　千野キャビネットの船出をお祝いしま
す。良い一年になりますように。

� 夏目　　潔君
◯　暑い日が続きますが、体調管理をしっか



り自己管理して下さい。千野会長、倉石幹
事はじめ役員・理事の皆様、一年間よろし
くお願いいたします。皆様ご自愛下さい。

� 佐藤　忠幸君
◯　本年１年間、よろしくお願いいたします。
� 岩﨑　佳人君
◯　夏本番を迎えました。暑い日が続きます。
みなさまにはご自愛いただくと共に、無理
のない範囲で省エネ・節電にご協力をお願
いいたします。� 宮澤　征爾君
◯　SAAとして、１年宜しくお願いいたしま
す。心広い皆様、どうかあたたかい気持ち
でおつきあい下さい。� 原田　政和君
◯　今年度、ニコニコボックスを担当させて
いただきます。沢山のご協力お願い致しま
す。難しい漢字はご容赦ください。

� 高見澤　洋君

《本日のプログラム》
○　クラブ年次総会
� 進行：倉石幹事
� 議長：千野会長
１．2021～2022年度決算報告
　2022～2023年度　幹事　倉石　智典君
　監査報告　
　2021～2022年度　監事　岩本　弘君
　全会一致で承認

２．2022～2023年度予算審議
　幹事　倉石　智典君
　全会一致で承認

○　新年度方針
　　千野会長
　　瀧川副会長
　　神津会員サービス担当理事
　　岩崎奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ担当理事
　　荻原青少年担当理事
　　原田ＳＡＡ
　　倉石幹事

◯　ご挨拶　岩本ガバナー補佐

《７月13日のプログラム》
◯　会員卓話
稲田　芳久君

《７月13日のメニュー》
・うなぎと玉子焼き丼
・冬瓜鶏そぼろあんかけ
・味噌汁　香の物

＝次週例会予告＝
◯　７月20日　祝日のある週のため、休会

《７月27日のプログラム》
◯　納涼会
　６：00～例会引き続き懇親会
　ホテル国際21「芙蓉の間」



事業計画及び会長基本方針

� 2022－2023年度　会長　千野�貴文

（1）クラブ会長の基本方針及び重点目標
　ジェニファー・ジョーンズRI会長は、ロータリアンに向けたメッセージ動画で、不可能と
思えた依頼をロータリーの親交により実現した体験を語りました。ロータリー活動の原動力
は、人脈の広がりと質の高い繋がりであることを示唆しており共感いたしました。
　変異を繰り返すコロナウイルスに翻弄される日々が続き、そのロータリーの原動力は力強
さに欠けています。我がクラブは、いち早くオンライン例会を定着させロータリーの歯車を
動かし続けました。過ぎ来し方にとらわれず革新的であろうとする草創以来の伝統が根付い
ていることを実感します。WITHコロナの時代を更に前進すべく、可能な限り挑戦的に会員
交流の場を設け、仲間の輪を広げ、クラブに活気を取り戻して参りたいと思います。
　また、私たちはコロナ禍にあって、クラブの価値を見つめ直し、あり方を問う時間を過ご
しました。その経過を踏まえ、クラブの事業や制度などを整備したいと思います。
　加えて、本年度は北信第二グループガバナー補佐として岩本弘君を輩出し、I.M.（インター
シティミーティング＆会員セミナー）を主催いたします。ロータリアンの成長は、ロータリー
の理念に自身のアイデンティティーを重ね合わせて、自分らしく奉仕する姿勢を確立してい
くことであると思います。規程審議会の決議を受け、ロータリーが大きな変化を遂げようと
する中、参加者が未来のロータリーと自分らしい奉仕に思いを馳せながら、仲間との友愛を
育む機会を作り上げたいと思います。

基本方針
テーマ「それでこそロータリー」
１．RIと地区の方針に基づき、クラブの個性を生かして世界の安寧に貢献しましょう。
２．WITHコロナの時代に適応しつつ、活気あふれるクラブにしていきましょう。
３．クラブが結束して、充実したI.M.を作り上げましょう。

重点目標
１．活発な会員交流を生かした幅広い会員増強
２．クラブのメンテナンス（青少年奉仕活動、情報ツール、制度、規則などの整備）
３．セミナーも　懇親会も　リアル二刀流のI.M.開催


